

体育大会に向け、全力ダッシュ！

5月15日（土）の体育大会に向けて、競技や応援の練習にも一段と熱が入ってきました。今年のテーマは「赤と青のぶつかり合い、全力ダッシュで勝利の道へ突き進め！」です。応援では、6年生を中心に練習を進め、回を重ねるごとに息も合い、どんどん上手になってきています。本番がとても楽しみです。また、開会式後にフェンシングの見延和靖選手の活躍を祈って「パプリカダンス」を踊ります。子どもたちの元気なダンスをお楽しみに！



開閉会式は、3メートルの距離をとって整列します。また、競技の直前までマスクを着用し、競技が終わったらマスクを着用します。競技が終わると手洗いや消毒を行うなど、安全に体育大会が行えるように配慮しています。

子どもたちは体育大会を楽しみにして、毎日練習に励んでいます。だからこそ、安全対策を施した上で、子どもたちにはできることをさせてあげたいと考えています。

その分、保護者の皆様には一家庭お二人までという制限をかせせて頂いております。子どもたちのことを最優先に考え、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

なお、学校側は保護者お二方の来校を想定しておりますが、やむを得ない事情で赤ちゃん（乳児）をお連れになる場合は、赤ちゃんと保護者で1名とさせていただきます。赤ちゃんにも感染リスクがありますので、保護者の責任でご対応をお願いします。但し、乳児以外のお子様をお連れになる場合は、お子様も1名と数えます。従って、お子様の健康チェックシートのご提出をお願いします。名札の着用については、特に小さなお子様の場合は安全面を考慮し、強制はいたしません。保護者の責任においてお子様から目を離さないようお願いいたします。

子どもたちの元気いっぱい笑顔いっぱいの体育大会になりますように、何とぞご理解とご協力をお願い致します。